
第 34回鹿児島コンテスト コメント集 

KMCP 楽しめました。 

KMC 
今年こそは大隅半島を目指すつもりでしたが、準備不足で霧島市に変更。先月、各局から

「マイクのノイズが酷い」とのレポートに、原因究明できず電信電話も断念。それでも去年

ボウズだった 50MHz で QSOできたので満足です。 

コンディションがいまいちでしたが、オールバンドで楽しめました。 

集計お世話様です。 

KMP 
コンディションが良いとは言えなかった、2 日目も時間が経つにつれコンディションが悪く

なった。 

楽しく交信できました 

次回もがんばりたいと思います。 

KYL 楽しく交信ができました。 

K1.9 各局ありがとうございました。夜の部のみ参加させていただきました。 

少ししかできませんでしたが，書類を提出いたします。 

K7 コンディションが悪かったようです。 

K21 
今年も鹿児島県内へ乗り込んで参加しました。この時期は移動運用には厳しく、例年 IOTA

コンテストとかぶるので夜間は DX からのパイルとなりました（笑）開催時期の変更を検討

してください。 

集計お疲れ様です 初めての参加で楽しめました。 

数十年ぶりに参加いたしました。次回もがんばりたいと思います。 

初めてコンテストに参加させて頂きました。次回もがんばりたいと思います。 

K28 

集計お疲れ様です。今回は「鴨池ハムクラブ」4 名で乗り込みました。初めての 7MHz、初め

てのコンテスト参加など、実際に参加してよい経験になったと思います。 

10ｍ-FM オンリーで挑戦しましたが、コンディション良くなくて交信局数は少ない 

でした。 

K50 久しぶりの参加でした。 

50MHz にエントリーします。他のバンドの交信はチェックログでお願いします。 

コンテストの開催ありがとうございます。 

KVU 
初めての鹿児島コンテスト参加です。予想外に、たくさんの県内局にコール頂きました。感

謝です。ただ地理的なのか FM では 4.5.6 エリア外には届きませんでしたが、SSB で何とか

２エリア迄 QSO できました。 

4 月 30 日開局したばかりで、コンテストのやり方もわかない状態での参加でした。 

来年はさらに頑張ります。 

GMCP 交信ありがとうございました。 

楽しく参加でき有難うございました。コンテスト中のデザートは奄美のパッションフルーツ

でした。 



集計ご苦労様です。当地から KG 向けはあまり開けず残念でした。 

今年も参加できてよかったです。よろしくお願いいたします。 

CONDX 悪く少数の交信となりました 

GMC 終盤で伸びませんでした、次回も参加したいと思います。 

100w 以下に低減して運用した事を誓います、QSO 頂いた鹿児島県内各局ありがとうございま

した。 

楽しく参加することが出来ました。次回も頑張ります。 

この方法しか出来ません よろしくお願いいたします 

マルチバンドで参加しました。 

酷暑の中でのコンテストでしたね。小得点ですがログ送付させて貰います。各局 TKS 

スポット的な参加となりましたが、鹿児島県内局と県人局と交信できました。 

お世話になります。初めての参加です。よろしくお願いします。 

20 件を目標としたが、残念。 

楽しく参加させて頂きました。書類審査よろしく御願い致します。 

本当に楽しかったです。 次回も参加したいです。 

1943.8.20 生まれの 80 歳です。生存告知とオリンピック精神でログ提出します。 

また来年お願いします。 

各局 交信ありがとうございました 

集計ありがとうございます。少ないですが、ログを出します。 

ありがとうございました。 

アンテナが垂直アンテナで SWR が下がらず苦労しました。 

短時間の参加ですが電信を楽しませていただきました。 

楽しく取り組むことができました。次回もよろしくお願いいたします。 

あまり聞こえなくて厳しかったです。 

初参加です。 

参加時間を十分確保できませんでした。 

GMP 
今年はコンディションが不安定で、ハラハラ・ドキドキの連続でした。微弱電波を拾って 

いただいた県内局、県人局の皆様、ありがとうございました。 

電子ログ提出はたどりつけず断念しました。 

2mSSB と HF を行ったり来たりの掛け持ち運用でした。 

GQRP 集計審査ご苦労様です。 

コンディションが今ひとつでした。 

GYL 
今年の 3 月に生まれて初めて鹿児島を訪れ、なつかしく思いながら、コンテストに参加させ

ていただきました。昨年と違い、HF ハイバンドでの交信数が伸びませんでしたが、来年

は、コンディションに恵まれますようにと願っております。 

よろしくお願いします。 

楽しく参加させていただきました。 



今年も有り難うございました。 

G3.5 
コンディションはそこそこでしたが、今年は鹿児島県内局の参加が少ないような気がしまし

た。 

集計作業ご苦労様です。 

集計お世話になります。16 回目の参加です。今年は、大好きな２１MHｚでは、NG でしたの

で 3.5Mhz でエントリーさせていただきます。各局有難うございました。不備が有りました

らお知らせ下さい。 

G7 
交信くださった県内局、県人局ありがとうございました。今回参加されなかった各局、来年

はよろしくお願いします。 

100W 出力制限解除希望 

集計、お疲れ様です。酷暑と DX TEST による QRM の中、何とか参加しました。お相手頂いた

皆様、ありがとうございました。 

開催、集計ご苦労様です。楽しかったです。交信くださった皆様、ありがとうございまし

た！自作４０W、ツインデルタループ（３７ｍｘ２） 

企画、運営ありがどうございます。やはり「CQ KGX TEST」を出す勇気はありませんでし

た。楽しく参加させていただきました。 

次回もがんばりたいと思います。 

集計ご苦労様です。コンディションが悪いのかあまり聞こえて来ませんでした。 

少ないですが 参加することに意義ありで申請させて頂きました。 

次回も参加したいと思います。 

集計お疲れさまです。交信いただいた各局ありがとうございました。 

集計お疲れ様です。 

電子ログによる提出は、JARL 電子ログでの提出をご検討願います。 

楽しみました。いつもありがとうございます。 

集計お疲れ様です。楽しく参加できました。 

楽しませていただきました。 

2 日間参加して見ました 

集計お疲れ様です。少ないですが、エントリーします。 

移動運用中、鹿児島の局を数局見つけました。 

短時間の参加になりましたが、楽しめました。 

次回も参加できたらと願います。 

暑い中、QSO ありがとうございました。また、よろしくお願いいたします。 

次回もがんばりたいと思います。 

皆さま、ありがとうございました 

集計ありがとうございます。2 局だけですが、相手局も得点をお待ちのことと思いますので

提出します。 

今後ともよろしくお願いします。 



青森コンテストに参加しておりましたが、鹿児島コンテスト CQ が聞こえたので、急遽参加

させていただきました。 

ありがとうございます。 

今回のコンディションいまいちでしたね。次回を楽しみにしています。 

G14 集計お疲れ様です 

昨年、一昨年と同様に 200W 機を 100W に出力調整してエントリー。CONDX が悪く、今までよ

りも最低の局数で終了。今回ダメでも来年また頑張ります！ 

楽しませていただきました。 

集計お疲れ様です。21/28/50MHz と順にワッチしていましたがコンディションが悪く、

14MHz での QSO のみでした。 

G21 
毎年参加させていただいております。今年もコンディションが良好で多くの局と QSO できま

した。 

自身が持つ「G21」の歴代最高記録より微増（QSO:-1/MLT:+1）でしたが、Condxが良かった

だけに更にハイスコア局がいますよね?!（Hi） 

コンデンションが悪く大変でした。 

ありがとうございました。 

集計お疲れ様です。２局だけでしたが交信できましたので書類提出いたします。 

鹿児島からの信号はログした局以外何も聞こえなかった。 

次回もがんばりたいと思います。 

集計作業お疲れ様です。電子ログでのアップロードできず紙ログ提出になりました。 

G28 集計、お疲れ様です。今回は、28MHz バンドのみに注力したが、後半コンディヨンが落ちて

しまい、まったく無感状態で残念でした。 

県内局が多く楽しめました。 

アパマンは大変苦しい。電信部門を希望します。 

久しぶりの参加となります。コンディションが良くなく、開けた僅かな間での QSO となりま

した。 

少ししか聞こえなかった。 

集計ご苦労さまです。 

こんにちは。紙ログ提出で、お手数をおかけしますが、よろしくお願いします。 

GVU 
マルチバンド電話部門については初心者である３，４アマは運用できないため 14MHz を除外

した方がいいと思う 

GMMP 次回もがんばりたいと思います。 

来年も参加したいと思います。 

KJ 

参加局も多く良かったのですが・・・ハイバンドの CONDX が今一つでした残念。次回も楽し

みにしています。集計ご苦労様です。 



子供の頃夏は磯浜で海水浴して遊んだことがなつかしいですね。ジャンボ餅やアクマキも大

変なつかしい古里の味です。 

回り込みにより 3.5/7 共送信できず、14/21/28/50 はカウンタポイズの敷設調整により 

送信可能に。新アンテナ CPATU 調整にかなりバタバタ('_')   

 


